

Ville, en rapport avec l'arrestation, la recherche, etc., des assassins du constable Bourdon.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en réponse à l'interpellation de M. l'échevin Larivière.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes: Nos. W. 1319, S. 230-231.

7.—Attendu que le Conseil, à sa séance du 19 courant, a voté une somme de \$2,000 pour payer le coût de l'installation de deux arbres de couche coudés, aux pompes Nos. 1 et 2, Station de Pompage de la rue Craig.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le contrat, pour l'exécution de ce travail, à la Laurie Machinery Co., Ltd., le plus bas soumissionnaire, au coût de \$1,700, de donner instructions au Notaire de la Ville de préparer un contrat, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit contrat.

8.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$188,814.83, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

9.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes: R. W. 306-30-31-29, R. W. 308, R. W. 307-27-28-32, R. W. 307.

10.—Soumis un compte de M. J. H. Semple, au montant de \$230, pour services comme recorder, durant 23 jours.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

11.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De rescinder la résolution du Bureau, en date du 14 octobre 1914, concernant la police acquittée de l'ex-pompier P. O. Richard.

Il est, en outre,

Résolu: D'autoriser le paiement de la police acquittée de \$1,000 émise en faveur des héritiers de l'ex-pompier P. O. Richard, ces derniers devant donner à la Cité une quittance notariée à cet effet.

12.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 21 courant, à 11 heures a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

the City in connection with the arrest, etc., of the murderers of constable Bourdon.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be transmitted to the Council in reply to the question put by Ald. Larivière.

6.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of the following resolutions: Nos. W. 1319, S. 230-231.

7.—Whereas the Council, at its meeting held on the 19th instant, voted a sum of \$2,000 to pay the cost of installing two crank shafts at the Craig street Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the control for said work be awarded to the Laurie Machinery Co., Ltd., the lowest tenderers, at a cost of \$1,700, and that instructions be given to prepare a contract and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said contract.

8.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$188,814.83, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

9.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the following requisitions be approved: R. W. 206-30-31-39, R. W. 307-27-28-32, R. W. 307.

10.—Submitted an account from Mr. J. H. Semple, amounting to \$230, for services rendered as Recorder during 23 days.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That payment of the said account be authorized.

11.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the resolution of the Board, dated the 14th October 1914, re paid-up policy in favor of the heirs of ex-fireman P. O. Richard, be rescinded.

It was further

Resolved: That payment of a paid-up policy of \$1,000 in favor of ex-fireman P. O. Richard's heirs be authorized, the latter to give a notarial discharge to this effect.

12.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 21st instant, at 11 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *